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PROCES-VERBAL RÉUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 
SEANCE DU 9 FEVRIER 2023 – 20H30 

 
 

 
 
 
L’an deux mille vingt-trois, le neuf du mois de février, à vingt heures trente minutes, en application des articles L2121-7 et L2122-8 du Code 
Général des Collectivités Territoriales (C. G. C. T.), s’est réuni en session ordinaire, le Conseil Municipal de la commune de DUERNE, sous la 
présidence de Monsieur Benoit VERNAISON, Maire, en ses lieux habituels. 
 
Date de convocation du Conseil Municipal : 09/01/2023                                  Quorum : 8
    
Présents : M. Benoit VERNAISON ; Mme. Marie Dominique CHEVRON ; Mme. Noémie VILLARD ; Mme. Marie Thérèse FAYOLLE ; M. Cédric 
FONT ; Mme. Marie-Line BALMONT ; Mme. Claudie BARCET ; M. Yves MAHY ; M. Laurent GIAUFFRET ; Mariane MASSON ; Mme. Elodie 
MARION. 
 
Secrétaire de séance : Mme Marie-Dominique CHEVRON         
     
Absents excusés : Mme. Isabelle BALLAS ; M. Romuald BANSE ; M. Anthony CUNHA ; M. Maurice PETRE 
 

*********** 

ORDRE DU JOUR 

 Approbation du Procès-Verbal de la séance du jeudi 12 janvier 2023 
 Sécurisation de l’Eglise : demande de DETR 
 Avancement du chantier « Création d’un pôle sportif » 
 Avancement du chantier « Les maisons du Lavoir » 
 Création d’une MAM : avancement du projet 
 Demandes diverses de subventions 
 Questions Diverses : 

 Organisation d’une course de caisses à savon 
 Retour sur la distribution des sacs poubelles 
 Couverture réseau mobile de la commune 
 Point commissions communales 
 Point commissions CCMDL 

 Autres 
 
****************************************************************************************************************************************************************************************************************** 
 

 
  APPROBATION DU PV DU CONSEIL MUNICIPAL DU 12/01/2023 : M. le Maire après avoir résumé les points à 

l’ordre du jour et sans remarque complémentaire demande aux conseillers d’approuver le précédent 
procès-verbal de séance, ce qu’ils acceptent à l’unanimité  
 

  DEMANDE DE DETR POUR LA RÉPARATION ET LA MISE EN SECURITÉ DE L’ÉGLISE:  
Monsieur le Maire explique au conseil municipal que la commune a la possibilité de déposer un dossier de 
DETR auprès de la préfecture pour la réparation et la mise en sécurité de l’église. Il demande l’autorisation 
de demander cette subvention pour un montant de dépenses de 458 447 €.  
 Le conseil accepte à l’unanimité de demander une subvention DETR pour les travaux de réparation de 

l’église. 
 

 
 

  AVANCEMENT DES DIFFERENTS PROJETS 
- PÔLE SPORTIF : 

Les fondations sont coulées. Le chantier a pris une petite semaine de retard.  
La commune a eu une réunion avec le cabinet OXYRIA afin de réfléchir à la phase 2 du projet : 
esplanade, parkings, démolition des anciens vestiaires. 
 

- LES MAISONS DU LAVOIR 
Le terrassement a bien avancé. L’acte d’achat du local commercial et du logement a été signé en début 
d’année.  
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 CREATION DE LA MAM 
Les membres de la MAM souhaiteraient débuter des travaux d’ici avril pour commencer leur activité. LA 
commune attend de les recevoir pour avoir plus d’informations.  

  DEMANDES DIVERSES DE SUBVENTIONS 
      La commune a reçu 2 demandes de subventions :  

 Le BULH : Le conseil municipal décide à l’unanimité d’accorder une subvention de 240€ 
 Association « Prévention routière » : Le conseil souhaite savoir si cette association intervient auprès de 

l’école avant de se prononcer 
 COMMISSIONS CCMDL 

o Commission Ordures ménagères : la CCMDL a relancé son opération de soutien pour l’achat 
de composteur. En effet, à partir du 1er/01/2024, il ne sera plus possible de mettre des 
déchets organiques dans les sacs noirs.  

o SYDER : La commune a nettement baissé sa consommation d’électricité pour l’éclairage 
public depuis la modification des horaires d’éclairage. 

o Commission Transition énergétique de la CCMDL :  
 Il y a une soirée CEPOS (Commune à énergie positive) le 22/03.  
 Une rencontre Nationale TEPOS (Territoire à énergie positive) à lieu sur le territoire 

du 27/09 au 29/09.  
o Commission tourisme : Marie-Thérèse FAYOLLE souhaite mettre en place un Randoland sur 

la commune. Claudie BARCET l’aidera dans la réalisation des parcours et des énigmes. Le 
coût de la mise en place sera de 609€ HT.  

o Zone de loisirs de Hurongues : Un projet de zone de baignade naturelle va voir le jour d’ici 
2024.  

 
  QUESTIONS DIVERSES 

 

o Course de caisse à savon : L’APED souhaite organiser une course de caisse à savon sur la 
commune le 8 octobre.  

o Retour sur la distribution des sacs poubelles : En raison du verglas ce jour-là, plusieurs 
personnes n’ont pas pu venir récupérer leurs sacs. Exceptionnellement cette année, ces 
personnes peuvent venir les récupérer à l’agence postale.  

o Couverture réseau mobile de la commune : La CCMDL souhaite connaitre les zones blanches 
habitées sur la commune. La mairie interrogera la population.  

o Les prochaines réunions de conseil municipal auront lieu le jeudi 9 mars et le jeudi 6 avril. 
 
Fin de séance à 22h30. 

 
 
 
 

     Le Maire,    
     Benoit VERNAISON 

 

            

 

 

 

Affiché en Mairie le 13 mars 2023  


